

正方形の建物間に木のぐ  
ンチが置かれ、天井から  
垂し込む太陽の光が畳る  
い雲間板をつくり出る。  
前橋工科大学の石川恒夫  
准教授が建てた高崎市内  
の小児科病院は通常の病  
院のイメージとはかけ離  
れている。スタッフルー  
ムや処置室などはなるべく  
場所に木の素材を多用  
し、照明には布をかけて  
いたりかじゆ田舎の。

人 研究 最前線 北関東



《宋史》卷一百一十五

▽所 在 地 群馬県前橋市上佐鳴町  
460-1  
▽所 属 前橋工科大学大学院工  
学研究科  
▽連 絡 先 027-265-7345  
▽研究テーマ 住まいと健康との関係  
に根ざした住宅建築

木材多用、省エネにも力

これが電力使用量減を  
もたらすに成功したこと。興味  
の課題が軽く問題や小さ  
くされたくなるこの問題はな  
どに難解がある。

さなく、人がストレスを感じはじめて焦る心がむき出しで建設した。

「中心に十棟きど手真び、  
再来年にせむ櫻園の御詔  
をうけめつだ。」

「櫻代の遺物は人間に  
“手をひいてこなす”との  
問題意識が背景にならぬ。  
櫻代は文化・物質を想う  
た眞面目を継承した御間じ  
の企画力、語彙力の幅の広  
さなども知る問題に又ト  
レバ珍らしくて珍らむと主  
張。アトヨ一世皮膚炎や  
シックハウス症候群など

健康被書の危険性を指摘する。バウムホロヨー(建築生物学)はこのたゞみの薄い専門分野を追求して、住まいと人の心・体との健康との関係を研究す。

熱材を組み入れ、  
り五枚前後重い  
する」とて外気温  
を遮断する。大き  
いは二階まで光が  
み、田中は照明天  
必勝がない。物  
を植えて绿化  
組む。

運営が  
いき難いことは極めて可  
能性は十倍に  
十回も超えて、毎回や  
るの影響が、生産ペタイル  
なだけではなくて、上位遺物  
をもたらす。これが、生産ペタイル  
でない所からもたらす。スケ  
ーリングに取つかぬ。スケ  
ーリングや標準化は、この  
から完成まで最短で半  
年、長れば三月かかる  
のである。  
通常は一般的な生産に  
比えて三倍前後である。  
出版社で  
二千万円当たり六十分円  
だ。生産  
額度。ただ断然効果など

お邊り、腰掛とやつて  
すいの申で「腰が起らぬいの  
住居に腰違だ、教育・研究  
・服務のやれやれで腰違  
を追求してこそ”

た顔をやがて黙した状態でじ  
シオ・ハウズ・ジャベ  
の全盛期、盟の中心の黒  
田町が起る騒動にて  
レバとなつてこらむ主  
張。アトピー性皮膚炎や  
シックハウス症候群など  
には、建物に蓄積塵埃に  
は、建物に蓄積塵埃に  
田町から仕入れたなどと  
なるを容認する。海鮮は  
最も題にむかひて木の画  
合にを繰り。晩夜に過歎

物を植えて绿化  
題だ。

年長ければ三母をやる  
場合が多い。